

Petrer vuelve a lanzar ayudas para vivir en el casco histórico

21/02/2022



La Concejalía de Urbanismo ofrecerá ayudas para la adquisición y rehabilitación de viviendas en el casco antiguo de Petrer | J.C.

El Ayuntamiento de Petrer, a través la Concejalía de Urbanismo, **ha lanzado la segunda edición de ayudas a la compra y rehabilitación de viviendas en el casco antiguo con el objetivo de animar a la población a empezar su proyecto de vida en esta zona.** Estas ayudas sufragarán entre el 20 y 25% del presupuesto total con hasta **18.000 euros en la adquisición de viviendas**, y hasta un 35% con un máximo de **20.000 euros en la construcción y rehabilitación de las mismas.**

El **concejal de Urbanismo, Fernando Portillo, ha explicado que el año pasado se concedieron 16**

ayudas por un valor total de 181.000 euros. El presupuesto con el que **se cuenta este año es 100.000 euros, pero se espera que "con los remanentes se ofertarán, igual que el año pasado, hasta 250.000 euros"**, ha indicado el edil.

Este proyecto de ayudas para la recuperación y rejuvenecimiento del casco histórico **"ya está enviado al Bolefín Oficial de la Provincia, y entrarán en vigor con carácter retroactivo desde el 20 de noviembre del 2021 hasta el 1 de noviembre del 2022.** Así que se recuperarán los trámites ya iniciados durante estos meses", ha afirmado Portillo.

El edil ha señalado que a finales de esta semana o principios de la que viene todos aquellos interesados podrán ponerse en contacto con la Concejalía de Urbanismo y allí se les informará de todos los requisitos. “Lo que se pretendía era empezar a ver parejas jóvenes

que decidieran empezar su proyecto de vida en el casco histórico, y con estas ayudas así ha sido. **En un futuro se espera que haya más niños que rejuvenezcan y den más movimiento a una zona de Petrer donde hay una calidad de vida muy alta”, concluyó Portillo.**